

2022年1月24日

お得意先様各位  
仕入先様各位  
関係者各位

三浦電気株式会社

## 安城営業所業務再開のお知らせ

平素より格別のご愛顧賜り有難く厚く御礼申し上げます

弊社社員1名が2022年1月18日に新型コロナウイルスに罹っていることが判明しました。専門業者による事務所および営業車両の消毒作業も完了し、安全面の確保が確認されました。

自主的なPCR検査の結果、「陰性」を確認することが出来ました社員で、業務を再開させていただくことになりました。

お取引先様には、大変なご迷惑とご心配をお掛けしました事を深くお詫び申し上げます。

### 記

#### ○安城営業所の業務再開までの経緯

- ・1月18日（火）  
社員1名の新型コロナウイルス感染を確認、該当の社員は自宅療養  
本社関係部署すべてを専門業者による消毒作業の完了
- ・1月19日（水）  
本社関係部署社員の自主的なPCR検査を実施し、関係社員全員の陰性を確認
- ・1月24日（月）～  
PCR検査の結果、陰性確認ができた社員で業務を再開  
マスク着用と手指のこまめな消毒と手洗い  
ソーシャルディスタンスを確保しての作業  
こまめな体温検温実施

以上